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■製品紹介
■ビジネスソリューション
　e2-movE クラウド
■ユーザー訪問
　修道中学校・修道高等学校 様
　シン・エナジー株式会社 様
■ミタニノヒトビト／部門紹介
■ゆめの博士「ビットコイン」

お客様と当社をもっと強く結びつけ、ご要望をさらに深く受け止めて、より大きなご満足をお届けしたい。

この情報誌を架け橋として、コンピュータ アンド コミュニケーション



三谷商事の新製品をご紹介致します。

　Magical Fine は米国マサチュー

セッツ工科大学 (MIT) にて開発され

た、DHP( 微分ヒステリシス )アル

ゴリズムに基づいたエイリアスのな

い画像強調ソフトウェアです。X線

CT・SEM・蛍光画像などに特に効

果を発揮します。一般的な輝度や空

間フィルターによる画像改善では得

られない鮮明な画像を得ることがで

きます。画像撮影をされているすべ

ての方にお奨めできるソフトウェア

です。

■お問い合わせ

　情報システム事業部　

　ビジュアルシステム部

　0776-20-3570

　 http://www.mitani-visual.jp/

　※ホームページにお問い合わせフォームがございます。

シンプルな操作で
複数の画像を一括で処理！
鮮明な画像を得ることが可能！

Magical Fine

　ルータをネットワークに接続する

だけで、自動的に設定情報をインス

トール・確認を行い、誰でもすぐに

VPN通信を開始することができる

サービスです。

　クラウド上の管理画面から全拠点

のルータの稼働状況を確認・一括管

理でき、異常を検知した場合はア

ラートメールを通知します。ルータ

の購入は不要で故障した場合は無償

で交換致します。VPNだけでなく、

無線 LANなど利用目的に合ったプ

ランを必要な期間だけ契約して利用

いただけます。

■お問い合わせ

　ミテネインターネット株式会社

　0776-20-3195
　 （但しご対応時間は平日9:00～ 17:00）

　メール：info@mitene.or.jp

   https://www.mitene.co.jp/

製品紹介

複雑で面倒なネットワーク構築を
簡単にする
クラウドソリューション

mitene RRMS
（Remote Router Management Service）

　

数多くのお客様からのリクエストにお応えし、つ
いに「e2-movE クラウド」をリリースいたします
（2018 年 11月予定）。クラウドでありながら、デ
スクトップアプリケーションの操作性をそのまま
に、またクラウドならではのサーバーレス、低料金
を実現いたしました。

e2-movE 販売管理
　弊社の永年にわたる建材販売業の

ノウハウとユーザー様からの声を注

ぎ込んだ e2-movE シリーズのコア

パッケージです。建材業界特有の伝

票入力形式や現場別の単価算出機

能、現場別請求管理や与信管理など

建材販売業に必要な機能が数多く盛

り込まれております。

e2-movE 工事管理
　販売管理システムとシームレスに

連携した、建設業、工事業のお客様

向けの工事原価管理システムです。

工事台帳を元に実行予算管理、工事

の採算や進捗状況の把握、外注業者

様や資材業者様への発注から支払管

理までワンストップで提供します。

e2-movE 建設会計
　工事物件情報・契約情報・回収予

定情報・原価情報・請求情報・入金

情報をまとめて把握し、建設・工事

業の業務プロセスを一元管理しま

す。協力業者様への発注を工事原価

と捉え、予算残を早期に把握し、原

価データからの未成工事支出金への

自動仕訳や売上計上時の未成工事支

出金から完成工事原価への振替及び 

出来高から工事売上への自動仕訳な

ど、建設・工事における会計業務の

効率化に貢献します。

その他多彩なオプションラインナップ
　支払査定を効率化する「支払査定

オプション」、建設現場の労務や損

料を管理する「出面管理オプション」、

現場経費などをスピーディーに承認

し、工事原価にシームレスに反映で

きる「ワークフローオプション」など、

この他にも様々なオプションを取り

揃えております。お客様の様々なご

要望に応じて低コストで最適なシス

テム運用をご提案いたします。

■お問い合わせ先　情報システム事業部 パッケージビジネス推進部　 0120－188－022受付時間：平日9：00～17：30
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　中学校技術・家庭科の技術分野「情

報とコンピュータ」の一環としてプ

ログラミングを取り入れる修道中学

校様。2017 年 9月の『マインドス

トーム』導入以前は、マイクロソフ

ト『Office』搭載のプログラミング

言語「VBA」を使い、電卓などの

アプリケーションを作成する授業を

行っていたといいます。「生徒各自

が個人でアプリを開発するような授

業となり、個人間のスキルのバラつ

きが生じていたのがかねてからの課

題でした」。教諭の矢野真司氏は振

り返ります。教材見直しに当たりマ

インドストームを選んだ理由につい

て、矢野氏は「見た目がかっこいい

から」と、にっこりしながらズバリ

一言。「子どものころレゴで遊んで

いたという生徒も多く反応は上々で

すね。電卓のように画面内だけで完

結するのでなく、自作のプログラム

でリアルなモノを動かせることにも

魅力を感じているようです」。

　授業では矢野氏が、ループ、条件

分岐、変数などを組み合わせた「ミッ

ション」を生徒に提示。生徒 2～ 3

人が 1グループとなり、ロボット

にミッションをクリアさせるプログ

ラムを作成していきます。「グルー

プ内の生徒たちが話し合い、プログ

ラムのつまずきを乗り越えている場

面をよく見るようになりました。導

入前の課題だったスキルのバラつき

もかなり改善されたように感じま

す」と笑顔を見せます。

　同じ時期、修道中学校・修道高等

学校様に導入されたのがグーグルの

『Google Chrome OS』を搭載し

たノートパソコン『Chromebook』

です。校内には以前よりデスクトッ

プパソコンを設置したコンピュー

ター室が稼働していますが、授業に

おける ICT 活用が進む中で教員の

希望通りに教室を使えない場面がし

ばしば起きており、新たな ICT 環

境の構築が課題になっていました。

　教頭の藏下一成氏は導入の背景に

ついて「2015 年夏、教員向けに授

業での使用する事を想定したWi-Fi

環境の整備を行ったことが契機とな

りました。コンピューター室に出向

かなくても生徒が使えるデバイスが

ある。そういう授業風景を教員に体

感してほしかったのです」と解説。

　また「三谷商事さんは、Windows

タブレット、iPad、Chromebook

など全てワンストップで対応、数多

Chromebook導入を機に
学修支援サービス積極活用

修道中学校・修道高等学校 様
広島駅から約4キロの市街地にある修道中学校・修道高等学校様。近年、校内 ICT 環境の拡

充に力を入れられていることを受け、レゴのプログラミング学習教材『マインドストーム』、

ノートパソコン『Chromebook』、2in1型タブレット導入などの支援をさせていただきました。

技術科でのレゴ導入で
生徒の取り組み前向きに

■お客様よりひとこと
　2017 年の初めごろに三谷商事さん
と知り合う機会を得て以来、教育現場で
の ICT 活用について多くの情報を提供
いただいています。マインドストームや
Chromebook などは、生徒各自が試行錯
誤しながら筋道を立て「やりたいこと」
を見いだす道具として最適で、未来を生
き延びるための力に通じるものだと考え
ています。

ユーザー訪問

DATA

修道中学校・修道高等学校

所在地：広島市中区南千田西町8番 1号
ＵＲＬ：https://www.shudo-h.ed.jp/
ＴＥＬ：082-241-8291( 代 )
設立年：1725年

くの導入ノウハウもお持ちで安心で

したし、営業の方の決め細やかな対

応も導入の決め手でした」と、導入

の経緯について語ってくれました。

　導入に当たり、6学年計約 1800

人の生徒と約 120 人の教職員全員

に、Chromebook利用に必要なクラ

ウドサービス『G Suite』のアカウン

トを発行。マイクロソフトのディレ

クトリサービス『Active Directory』

を併用し、スピーディかつ安定した

アカウント管理を行っています。校

内 ICT 環境の管理を担当する友田

孔平氏は、数あるノートパソコン

から Chromebook を選定した理

由として「アカウント管理の簡便

さ」を挙げます。Chromebook 導

入を検討する上での懸念材料となる

Officeアプリケーションなどの互換

性についても「実用上問題ないです

ね」と藏下氏。「文書作成や表計算

などの基本機能は『Google ドキュ

メント』『Google スプレッドシー

ト』などでまかなうことができます。

　教員はChromebook を授業のさ

まざまな場面で取り入れたいと考

えており、クラウドで提供される

学修支援サービスを必要に応じて

使えるのもオンライン利用前提の

Chromebook ならではと感じてい

ます」。　

　2018 年度より新たな取り組み

が始まりました。マインドストー

ムによるプログラミング授業や、

ChromebookによるICT活用の効果

などを基に、校内における「1人 1

台環境」の整備がスタート。3年生

（＝中学 3年生）・4年生（＝高校 1

年生）各自に 2 in 1 型のWindows

タブレットを購入してもらい、日々

の学習に活用しています。2018 年

9 月からは他学年は BYOD、2019

年度からはWindows 端末の購入学

年が増える予定です。タブレット

にはマインドストームのほか、MIT

メディアラボが開発したプログラミ

ング学習環境『Scratch』、電子辞

書などをインストールし、反転授業

への展開も。友田氏は「自分のマシ

ンを持つことで『学びの道具』とし

ての愛着が湧くのではと思います。

　今後の校内Wi-Fi 環境拡充に伴

いさらに活用範囲が広がるでしょう

ね」と期待を込め、「生徒の ICTリ

テラシー向上にさらに力を注ぎたい

です」とプランを描きます。

　創立以来「責任ある自由」を校風

に掲げ、各界に優秀な人材を輩出し

ている修道中学校・修道高等学校様。

　

　藏下氏は「私たちが行っているの

はあくまでも ICT 環境の整備。そ

の環境の上で教員たちがどのような

学びの仕組みを載せ、生徒の多様性

をいかに引き出していくか。これか

らが正念場です」と力を込めます。

当社は今後も様々な形で、修道中学

校・修道高等学校様のサポートをさ

せていただきます。

Chromebook を 1人 1台用いて、外国人講師とのオンライン英会話の授業も行われている。

　修道中学校・修道高等学校
　情報課教諭 

  矢野 真司 氏

　修道中学校・修道高等学校
　事務室 総務課 

  友田 孔平 氏

　

情報システム事業部
　文教営業部・関西文教課

  河合 良浩

■担当者様のコメント
　マインドストームは、電卓のように画面
内だけで完結するのでなく、自作のプログ
ラムでリアルなモノを動かせることが魅
力のひとつで、生徒の反応も上々ですね。

■担当営業マンよりひとこと
　お客様の”教育にＩＣＴを使い倒す”お
手伝いをさせていただき光栄です。導入後
のこれからが本番と気を引き締め、導入効
果を高められるよう努めて参ります。

■担当者様のコメント
　Chromebook は起動が速く、サインイ
ン一つで個人の使用環境をすぐ復元でき
る点がいいですね。アカウント管理も通常
業務で使うブラウザなどで行うためトー
タルコストを抑えられることが魅力です。

「1人1台環境」整備が開始
反転授業への展開も

中学 教頭
くらしたかずなり

藏下 一成 氏

マインドストーム：モーターを備えたプロ
グラムが組み込めるブロックやセンサー、
レゴブロック、ギアやタイヤなどのレゴ・
テクニックの部品の組み合わせで、ロボッ
トや他の機械、または対話システムを組む
ためのレゴ社の商品セット。（写真左）
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　2017 年 10 月、同市東灘区から

三ノ宮駅近くの神戸国際会館内にオ

フィスを移転されたシン・エナジー

株式会社様。PBX の刷新に至った

経緯について、総務人事部の和家昌

平氏はこう振り返ります。

「本社移転となるとイチから PBX

を構築する必要があり、イニシャル

コストがかさむという懸念がありま

した。移転に当たりフリーアドレス

制導入の構想もあり、電話やイン

ターネットなど通信環境の無線化が

課題として上がっていたということ

もあります」。

　約2年前からのお取り引きが縁で

「PBXの無線化を考えている」とい

うご相談をいただいた当社は、スマー

トフォンを内線電話としても使える

クラウドPBXを提案しました。交換

機機能をクラウド化し、インターネッ

トを介して内線・外線電話や転送な

どを行うというシステムです。

　和家氏とともにプロジェクトを

進めた中村欣秀氏は「社内電話に

PHSを用いる方法も考えましたが、

社員によってはPHSと通常使用の

ケータイとの2台持ちになってしま

います。クラウドPBXは三谷商事

さんからの提案で初めて知ったので

すが、ネットがつながる環境ならど

こでも内線電話が使えるという点に

メリットを感じました」と話します。

　導入から約 10カ月。同部で利用

サポートなどを担当する井上永理香

氏は「従来の固定電話と使い勝手が

異なり、当初 1カ月くらいは『保

留の方法が分からない』などの問い

合わせがあったのですが、今では

すっかり慣れました」と振り返り、

「内線電話番号のリストをクラウド

上で一括管理できるという点がいい

ですね」と笑顔を見せます。

　クラウドPBX導入に当たっては

データ通信系と音声系の回線を完全

に分け、音声系として新たに帯域保

シン・エナジー株式会社 様
神戸市を拠点に再生可能エネルギー発電事業や電力販売事業などを手掛けるシン・エナジー

株式会社様。本社オフィス移転を機に、当社ではPBX（構内電話交換機）やメールなどの通話・

通信環境のクラウド移行をサポートさせていただきました。

「携帯2台持ち」の不便無くす
クラウドPBXの利便性に魅力

帯域保証型のネット回線で
従来と遜色ない通話品質確保

　　　シン・エナジー株式会社

所 在 地：神戸市中央区御幸通 8-1-6 
　　　　  神戸国際会館 14 階
U　R　L：https://www.symenergy.co.jp/
T　E　L：078-600-2660( 代 )
業務内容：
　【エネルギークリエーション領域】
　　太陽光発電事業、地熱発電事業、
　　小水力発電事業、バイオマス発電事業、
　　メタン発酵ガス発電事業
　【エネルギートレード領域】
　　電力の売買、需給管理
　【エネルギーセービング領域】
　　省エネルギー支援サービス、
　　エネルギー管理システムの開発・販売
従業員数：167名   拠点：７拠点

DATA

シン・エナジー株式会社
執行役員

中村 靖 氏

■お客様よりひとこと
　「働き方改革」のキーワードの下でさま
ざまな取り組みを行う中で、通信・通話
環境のクラウド化を提案してくださり、
先進的なオフィスを作ることができまし
た。必要な物品を手際よく手配してもら
えましたし、導入したクラウドPBXやメー
ル環境などを安定した状態で使うことが
できています。信頼のおけるパートナー
企業様という印象です。

ユーザー訪問

証型の回線を契約しました。中村氏は

「今までの内線電話とほぼ遜色なく使

えていますし、青天井だった電話代が

ある程度抑えられるなどの効果も見

え始めています」と話し、和家氏も「拠

点の移転・増加に伴うPBX移設・増

設が不要で、弊社のように多拠点展開

する企業にとってメリットが大きい

ですね」と強調します。

　クラウドPBXの安定稼働を受け、

2018年 3月にはメール環境もクラ

ウド上に全面移行しました。導入し

たのは、マイクロソフトのクラウド

サービス『Office 365』によるWeb

メールです。

　シン・エナジー株式会社様ではそ

れまで、社内の各PCにオープンソー

スのメールソフト『Thunderbird』

をインストールし、レンタルサーバ

業者のホスティングサービスを利用

したメール環境を運用していました。

　クラウド型のメールサービスは 

Office 365 以外にもありますが、和

家氏らが重視したのは「Thunderbird

にできるだけ近い操作性でメールが

送受信できる」ということ。いくつ

かのサービスを比較検討する中、当

社が提案した Office 365 を採用して

いただけました。

　Webメールはネットにつながる環

境ならどこでも読み書きできるとい

うメリットがある反面、ログイン情

報が社外に流失したり、ダウンロー

ドした添付ファイルが思いもよらな

いところに残るおそれもあります。

業務上多くの個人情報を扱う同社に

とって、「Webメールによる利便性

向上」と、「端末にできるだけデー

タを残さないメール運用」との両立

が課題となりました。

　そこで当社は Office365 のセキュ

リティを強化するゲートウェイアプ

リ『HDE one』を合わせて提案。社

内PCや社用スマートフォンに証明書

ファイルをインストールし、証明書が

ないデバイスからのアクセスを拒否

するような仕組みを構築しました。

「サーバに接続しながらメールを参

照するため『新幹線の中ではつなが

りにくい』などの声もありましたが、

PCからもスマートフォンからも

同じ送受信履歴を見ることができ、

トータルの利便性は上がっているよ

うですね」とは井上氏の言葉です。

　シン・エナジー株式会社様はクラ

ウド PBXや Office 365 などのほ

か、ファイルサーバを社外に設ける

などクラウド化に前向きに取り組ん

でいます。社内資源を外部に預ける

ことに二の足を踏む企業様に向け、

執行役員の中村靖氏からクラウド化

を勧める言葉をいただきました。「手

前味噌ではありますが、電話まで含

めたクラウド化は先端を行く事例で

はと自負しております。

　資産をできるだけ持たないという

経営は時流にもかなっていますし、

当社が取り入れたフリーアドレス

制などの働き方改革や、災害など緊

急時におけるBCP（事業継続計画）

の観点からも有効ではないかと考え

ます」。

和家氏とともにプロジェクトを進めた中村欣
秀（よしひで）氏（左）と井上永理香氏（右）

▶

情報システム事業部
　関西支店

　坂本 賢一

▶

情報システム事業部
　東京支店

　堀部 康士 

■担当営業マンよりひとこと
　急成長する貴社をとりまく環境は激変
し続け、当然情報システムについても万
事スピードをお求めと存じます。各種対
応は「スピード感」を強く意識し後れを
とらぬよう、精一杯貴社の背中を追い駆
けます。

■担当営業マンよりひとこと
　今回の先進的な取り組みを構築できた
のも、シン・エナジー様のご協力があっ
てこそであり大変感謝しております。当
たり前に利用できるシステムだからこそ、
引き続きしっかりとご支援させて頂きま
す。

シン・エナジー株式会社
総務人事部 副部長

わけ しょうへい

和家 昌平 氏

■お客様よりひとこと
　「すばらしい提案をしていただけた」と
いう印象です。クラウド PBX 導入時はテ
スト期間があまり取れず若干のトラブルも
あったのですが素早い対応で助かりまし
た。何より弊社から徒歩約10分という距
離がいいですね（笑）。

Copyright（C）2018, mitani corporation．All rights reserved．

ゲートウェイシステム併用し
Webメールの安全性強化
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　i ビジネス推進部は2017年 10月にビジネスパートナー営業部と技術管理部が統合された新設の部署で、5つの

課から構成されています。i ビジネス推進部が掲げる目標はストックビジネスの割合を引き上げる事です。

　そのために、大容量通信回線の販売、テレワーク環境向け月額サービスの構築等、新しいサービスの販売に取り組

んでいます。部が一丸となってお客様と共に力を合わせ、結果に固執し、常に向上心を持って働いていきたいと思い

ます。引き続きｉビジネス推進部を宜しくお願い致します。

　私は自分の中にあるスキルを活か

して人の役に立ちたいと思っていま

す。これまで趣味のピアノを活かし

て音楽ボランティアを行なったり、

語学力を活かして留学生に日本語指

導を行ってきました。

　情報部門を希望したのも新しいス

キルを身につけることで自分にでき

ることを広げたいと思ったからで

す。営業同行を通じて、お客様の要

望に対してどういうシステムで応え

られるかなどに対し経験と広い視野

を持って向き合ってくことが大切で

あると感じました。私も早く仕事を

身につけてお客様に最適なソリュー

ションを提供できるようになりたい

です。

　「北陸の商社」が当時、就活生の

私が三谷商事に抱いていた印象で

す。石川の就活イベントでフラっと

ブースに立ち寄ったのが出会いでし

た。そこで説明を聞いているうちに

ここの情報部門で働きたいと思い応

募したことを覚えています。

　IT分野に関して知識が無く分から

ないことの連続ですが、先輩方に聞

くと丁寧に教えていただける環境に

感謝しています。まっさらな分小さ

なことでも理解、解決できると達成

感があります。今はまだ何もできな

い私ですが、福井支店でじっくり力

をつけ、三谷商事を「日本の商社」

にできるよう邁進してまいります。

　｢勝手にしやがれ｣ という自由さ

に惹かれ三谷商事に就職しました。

学生時代から、他人に流されず自分

のアイデアを形にする事が好きで、

私が設計したマシンはロボコンで全

国優勝しました。化学の研究でも世

界初の分子を合成し、その原著論文

は優秀論文に選ばれました。この独

創性を生かし、今後は世界売上No.1

の画像解析ソフトを開発し、画像解

析分野を牽引することが夢です。

　実はこの夢を抱いたのは、21年

ぶりに再会した父がレンズ分野の第

一人者として本まで著していたから

です。まずは特許1報！着実に私に

できることを増やしたいです。

　「Carpe diem」という私の好きな

言葉があります。洋画をご覧になる

方はご存知の方もいらっしゃると思

いますが、Dead Poets Society と

いう映画に出てくるセリフの一つで

す。「その日を摘め」今日という 1

日、そして今というこの瞬間を大切

に使えという意味が込められていま

す。目標を持ち長い道のりを歩むこ

とも大切ですが、私は目標が未来を

作るのではなく、この瞬間の積み重

ねが未来の自分を作り上げるのだと

思います。今はまだ半人前以下です

が、この瞬間を全力で走り、先輩方

に追いつき追い越していきます。息

切れには気をつけます。

　大学で所属したフィギュアスケー

トの大会で氷上に立つ感覚は、今の

仕事そのものだと感じます。練習だ

けでなくコーチや仲間、氷、歓声が

あって一つのプログラムが出来あが

ります。公共では営業、TS、メー

カーがあって一つの案件が成り立ち

ます。そして個々の力がとても大き

く作用します。

　現状は頼りになる先輩方の優しさ

に支えられながら日々の課題をこな

す事で精一杯ですが、早く一人前の

TS になれる様に頑張りたいです。

そしていつか、氷上で感じたような

チームで一つの成果を作り上げると

いうやり甲斐の中で働きたいです。

i ビジネス推進部

■東京／上段左から、村谷、大野、佐藤、　

　浅窪、陳、竹川、中村　

　中段左から、阿部、東、山瀬、宮本、

　植野、志水、大島、仁平

　下段左から、坂元、山崎、藤山、降旗、松浦

■関西／左から長谷川、砂川、川瀬

■情報管理課／上段左から、大林、岸本　

　下段左から、田端、熊谷　

■柏倉庫／左から、岡部、竹村東京 柏倉庫

関西 情報管理課

情報システム事業部
福井支店
テクニカルソリューション課

棚橋 良将

情報システム事業部
ビジュアルシステム部
開発課

藤田 昌暉

情報システム事業部
システム部

早志 優里

情報システム事業部
東京支店

塚本 耕司

情報システム事業部
公共システム営業部
テクニカルシリューション課

高段 玲奈

２
０
１
８
年
春
に
入
社
し
た
、

三
谷
の
ユ
ニ
ー
ク
な
新
入
社
員
を

ご
紹
介
し
ま
す
。

　人工知能アプリ「SELF」は「寂しい、疲れた」な

どの愚痴に付き合ってくれたり、恋愛、性格の診断ま

でしてくれるコミュニケーションロボットです。

　ユーザーの声は“このロボットとやり取りしていた

ら、知らぬ間に泣いてしまっていた”“自分に自信を

持つ上で大切なことを、 優しい言葉の中に織り交ぜて

教えてくれています”“人工知能アプリ「SELF」が無

二の親友に。結構幸せです！”

　これ本当？て思ったそこのアナタ。今すぐダウン

ロードして、体験してみて下さい。

　

　私のお勧めは SKY TICKET という格安航空券予約

アプリです。株式会社アドベンチャー（東証マザーズ

上場）が同名のサイトを運営しており、そのアプリ版

です。国内・海外の格安航空券（LCC 含む）の予約

が簡単にできます。アプリが使いやすく、お得なチケッ

トを探しやすいので、何度か利用しています。何ヶ月

か先の航空券も格安で出ているので、先にスケジュー

ルを決めてしまうのがお勧めです。

　働き方改革とは休み方改革である、とも言われてい

るようですが、こういったサービスを使って、節約し

ながらリフレッシュしてもいいかもしれませんね。

植野 正徳

SELF

大島 千明

SKY TICKET

私たちが今ハマっているモノをご紹介します！
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博   ピー、ガタガタ。ピコピコ。　

おー、ようやく完成じゃ。

侍   この巨大な機械はいったいなん

でござるか?

博   これはビットコインを発掘する

装置なのじゃ。助手侍、ビット

コインというのはじゃな…

侍   何と！コインを発掘するとは !!

財宝ざくざくでござるな。これ

で拙者も大金持ちでござる。

博   …そうなんじゃ、このスイッチ

を入れると発掘を開始するぞ。

助手侍、お前がやってみるの

じゃ。

侍   では、拙者がスイッチを入れて

みるござる。ポチッとな。（ス

イッチを入れる）…ピコピコ…

いつになったら、穴を掘り始め

るのでござるか？

博   たわけっ！　ビットコインの発

掘といっても、実際に地面を

掘ってコインを発掘するわけで

はない！　お前さん、ビット

コインについて何も分かってお

らんようじゃのう。ビットコイ

ンというのはじゃな、インター

ネット上で使える「仮想通貨」

の1つじゃ。

侍   おお、そうであったでござるか、

早くそれを言ってほしかったで

ござる。

博   欲に目がくらんで全然話を聞こ

うとしなかったじゃろ…。

侍   拙者も、インターネット上で使

える通貨であれば、Suicaを持っ

ているでござる。ピッと電車に

も乗れるし、買い物もできて便

利でござるな。

博   早とちりするではない。それら

は「電子マネー」と言われてお

り、ビットコインなどの「仮想

通貨」とは全く別モノじゃ。

侍   何が違うでござるか？

博   「電子マネー」には管理者がお

るじゃろ。例えば Suica であれ

ば「JR東日本」が管理しておる。

侍   博士！それくらい拙者にも分か

るでござる。誰かがしっかり管

理していないと、みんなの残高

が分からなくなり、大混乱に

なってしまうでござるよ。

博   じゃがな、驚くことなかれ、「仮

想通貨」には特定の管理者がお

らんのじゃ！

侍   なんたること！責任者がいない

通貨なんぞ、信用できないでご

ざる！悪者に情報を改ざんされ

たらおしまいでござる。

博   いや、心配することはない。特

定の管理者がいなくても安心で

きるのじゃ。

博   たとえて言うと、電子マネーと

は、王様が国民の取引を全て管

理しておる。国民が他の人にお

　

　

　　金を送りたければ、王様にお願

　　いして、王様が持っている取引

　　台帳を書き換えて貰うことにな

　　るじゃろ。

侍   王様にお願いすれば安心でござ

るな。

博   はたしてそうじゃろうか？もし

王様が取引台帳を机の上に出

しっぱなしで帰ってしまったら

どうなる。その隙に悪者が台帳

を書き換え、不正にお金が盗ま

れてしまうかもしれない。管理

者がいても確実に安心とは言え

んのじゃ。一方、仮想通貨とは、

それぞれの町の広場に大きな

黒板があると思ってほしい。あ

る国民が他の人にビットコイン

を送るときは、全部の町の黒板

に、インターネットを通じて同

じ取引情報を書き込んでもらう

んじゃ。各町の黒板はだれでも

見ることができる。こうしてお

けば、悪者は改ざんできんじゃ

ろ？

侍   なるほど！黒板が１枚だけでも

改ざんされたら、いずれ誰かに

気づかれてしまうということで

ござるな。

博   そういうことじゃ。こういった

仕組みをコンピュータネット

ワークを使って実現したものを

「ブロックチェーン」と呼んで

おる。ビットコインは、この仕

組みを使って信用を得ているの

じゃ。

侍   拙者、ビットコインについて分

かった気がするでござる。では

発掘を再開するでござる。

博   こら！この発掘マシンが何をし

ているか分かっとらんな？

侍   …言われてみればそうでござる。

博   ビットコインを発掘するという

のはいわば各町の黒板に取引情

報を書き込む仕事をし、その報

酬としてビットコインを貰うこ

となんじゃ。このことは、「マ

イニング」とも呼ばれておるぞ。

侍   誰でもその仕事を担当できるで

ござるか？

博   世界中で、難しい計算問題をは

じめに解いた人が担当するん

じゃ。問題は 10分おきに出さ

れ、毎回担当者は変わる。

侍   ということは、この発掘マシン

は、その計算問題を世界中のだ

れよりも早く解いて、仕事の報

酬をもらうための機械というこ

とでござるか！

博   そういうことじゃ。

侍   では今度こそ、発掘を再開する

でござる。スイッチオン！

博  …順調にマイニングを行ってい

　  る様じゃな。

侍   やった、これで我々も大金持ち

でござる。

博  そうじゃ。ようやくわしのすごさ

が分かった様じゃな。（ばちっ！

部屋が突然真っ暗になる）

侍   何でござるか！

博   …どうも電気の使いすぎでブ

レーカーが落ちた様じゃ…。

侍   この機械は、そんなに電気を使

うんでござるか？

博   しまった。電気代のことを全く

考えておらんかった。電気代を

計算してみるか…うーん、これ

は大赤字じゃ。貰えるビットコ

インより、支払う電気代の方が、

圧倒的に高額じゃ…。

侍   それでは、大金持ちは夢と消え

たというわけでござるか…。

博  …ゆめの博士　侍  …助手侍

KLTグループのご紹介　～シンガポールを中心として東南アジア各国で展開～

　KLT グループはコン・リエン・

トレーディング・カンパニー、サ

ンテック・シーリング、コン・リ

エン・マリンの３社から成り、そ

れぞれ石化、医薬品・食料品、船

舶といった異なる販路を持ってい

ます。ガスケット製品（パイプや

配管の継ぎ目に使用し、内容物の

漏れや異物混入を防ぐための固定

用シール）を輸入しシンガポール

を中心として東南アジア各国の製

油所、工場、船舶などに加工販売

しています。

　KLT グループはガスケット製

品の販売ではシンガポールにおい

て市場シェアが高く、将来的にも

プラント向けなどのガスケット需

要は堅調と見込まれています。
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ビットコインって何？

信用の仕組み
「ブロックチェーン」

¥ ¥

「ビットコイン」
今回のテーマは…

ビットコインの発掘
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〈ホームページ〉http://si.mitani-corp.co.jp/　ご意見、ご感想をお待ちしております。

情報システム事業部
　東京支店
　中部支店
　　豊田営業所
　関西支店
　　京都営業所
　　神戸営業所
　公共システム営業部
　　敦賀営業所
　福井支店
　金沢支店
　　富山営業所
　パッケージビジネス推進部
　iビジネス推進部
　　関東グループ
　　関西グループ
　　技術管理課
　ビジュアルシステム部
　　東京営業所
　　大阪営業所
　　開発課
　システム部
　情報企画部
　文教営業部
　　東京文教課
　　関西文教課
　　　京都営業所
　　　神戸営業所
　　　広島営業所
　　福岡営業所

☎ (0776）20-3102
☎（03）5949-6226
☎（052）220-0177
☎（0565）32-0061
☎（06）6399-4663
☎（075）343-0322
☎（078）333-5356
☎（0776）20-3201
☎（0770）24-3028
☎（0776）20-3109
☎（076）222-2181
☎（076）431-1045
☎（03）5949-6226

☎（03）5949-6211
☎（06）6399-5250
☎（0776）20-3102

☎（03）5949-6220
☎（06）6399-3755
☎（0776）20-3570
☎（0776）20-3103
☎（0776）20-3102

☎（03）5949-6226
☎（06）6399-4663
☎（075）343-0322
☎（078）333-5356
☎（082）545-5355
☎（092）473-0016

〒910－8510 福井市豊島１－３－１（第３三谷ビル２F） 
〒171－0033 豊島区高田３－28－２（FORECAST高田馬場１F） 
〒460－0002 名古屋市中区丸の内２－12－13（丸の内プラザビル６F） 
〒471－0034 豊田市小坂本町１－13－11（富士火災豊田ビル４F） 
〒532－0003 大阪市淀川区宮原３－５－24（新大阪第一生命ビルディング12F） 
〒600－8216 京都市下京区西洞院通り木津屋橋上ル（辰巳ビル１F） 
〒650－0031 神戸市中央区東町126（神戸シルクセンタービル４F） 
〒910－8510 福井市豊島１－３－１（第３三谷ビル２F） 
〒914－0076 敦賀市元町５－７ 
〒910－8510 福井市豊島１－３－１（第３三谷ビル３F） 
〒920－0025 金沢市駅西本町１－14－29（サン金沢ビル２F） 
〒930－0008 富山市神通本町１－１－19（いちご富山駅西ビル１F） 
〒171－0033 豊島区高田3-28-2（FORECAST 高田馬場1F） 
  
〒171－0033 豊島区高田３－28－２（FORECAST高田馬場１F） 
〒532－0003 大阪市淀川区宮原３－５－24（新大阪第一生命ビルディング12F） 
〒910－8510 福井市豊島１－３－１（第３三谷ビル３F） 
  
〒171－0033 豊島区高田３－28－２（FORECAST高田馬場１F） 
〒532－0003 大阪市淀川区宮原３－５－24（新大阪第一生命ビルディング12F） 
〒910－8510 福井市豊島１－３－１（第３三谷ビル２F） 
〒910－8510 福井市豊島１－３－１（第３三谷ビル３F） 
〒910－8510 福井市豊島１－３－１（第３三谷ビル２F） 
  
〒171－0033 豊島区高田３－28－２（FORECAST高田馬場１F） 
〒532－0003 大阪市淀川区宮原３－５－24（新大阪第一生命ビルディング12F） 
〒600－8216 京都市下京区西洞院通り木津屋橋上ル（辰巳ビル１F） 
〒650－0031 神戸市中央区東町126（神戸シルクセンタービル４F） 
〒730－0042 広島市中区国泰寺町１－８－20（国泰寺信愛ビル４F） 
〒812－0011 福岡市博多区博多駅前２－６－10（FKビル８F） 

■製品紹介を担当しました。趣味の
一つが筋トレなのですが、VRで空を
飛ぶ体験をしながら体幹を鍛えられ
る装置もあるそうです。これからも
面白そうなものにアンテナを張りつ
つ、編集を楽しんでいきたいと思い
ます。（坂田）

■先日ひょんなことから焚火台をい
ただきました。原稿作成時は夏だっ
たので夜も暑くて出来なかったので
すが、そろそろ秋本番。夜長を目一
杯楽しみたいと思います！　（海苔）

■部門紹介を担当しました。たくさ
んの便利なアプリが無料でDLでき
る時代です。自分に合うアプリを探
して、もっと活用していきたいと思
いました。(青い子 )

■ゆめの博士を担当しました。夢の
架け橋にかかわらせて頂くのは初め
てでしたが、原稿を書くためにいろ
いろ調べたこともあり、結果的に自
分の勉強になりました。良い機会だっ
たと思います。（HAYA）

■自社のパッケージ商品の大幅な
アップデートについて Business 
Solutionで特集しました。大幅なシ
ステムのアップデートは大変な作業
ですが、お客様の「便利になった」
の一言が励みになります。（りょーま）

■お客様と編集員の皆様のご協力頂
き、大きな問題もなく、第75号を
発行する事ができました。ありがと
うございました。来年もどうぞ宜し
くお願い致します。(どりちん )

編　集　後　記
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Amazon Echo Spot

●応募方法
　 同封のアンケート用紙にご回答いただ
き、下記FAX番号にお送りください。
　FAX：0776 －20 －3104

●締切　平成30年 10月 31日
※プレゼントは11月下旬発送予定
※ 当選者の発表は賞品の発送を以て代えさせ
ていただきます。

アンケートに答えて

Amazon 
Echo Spotを
もらっちゃおう！

3名様に当たる !!

G
O
UK

A 
PR
ESENT FOR YOU!!

【表紙の写真】クラウン防災 (株 )

～グループ初となる防災関連事業～

　

　福井県下での消防設備点検・施工、
消防向け資機材販売のほか、高精度
の気密測定や、シェルター向けのフィ
ルトリングシステムの構築を行って
います。クラウン防災には国内では
希少な、”ドアファンテスト”という
世界基準の空間気密測定技術があり
ます。「ガス消火設備の稼働時安全性
の検証」、「環境性能の高い高付加価
値ビル施設での気密測定」など、全
国からの様々な引き合いが有り、国
内最多のテスト実績とノウハウを
持っています。”防災”という社会貢
献的意義の高い事業への取り組みと、
既存の各事業との相乗効果を目指し
ます。


